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México, D.F., a 13 de Julio de 2010.  

 
Fernando Francisco Gómez Mont Urueta, titular 

de la Secretaría de Gobernación.  

 
Entrevista concedida a los representantes de los 

medios de comunicación, en el Palacio 

Legislativo de San Lázaro. 

 

PREGUNTA.- (Inaudible). 

 

RESPUESTA.- Esa no es una decisión que me toque a mí, le toca 

al Presidente, ya lo he dicho. 

 

PREGUNTA.- Pero un cambio ¿qué significaría para el país? 

 

RESPUESTA.- La responsabilidad se la da la Constitución al 

Presidente y el Presidente es  un hombre profundamente 

responsable con México. 

 

PREGUNTA.- En el caso de la COFETEL hay muchas críticas que 

dicen que no se garantiza la autonomía, la independencia de este 

órgano, ¿Qué opinión le merece? 

 

RESPUESTA.- Habrá qué ver de quién vienen y con qué sentido 

pretenden cuestionar a la COFETEL. Hoy por hoy, ciertamente, 

cualquier nombramiento tendrá que justificarse con los actos 

que dicho funcionario realiza. 

 

PREGUNTA.- Vienen del PRI básicamente ¿Es alguna revancha? ¿Es 

alguna demanda? ¿O cómo la ven ustedes? 
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RESPUESTA.- No toda crítica en política tiene un origen de 

revancha, puede haber preocupaciones legítimas, aunque no 

sean justificadas; se vale. 

 

PREGUNTA.- ¿El ambiente postelectoral está afectando de alguna 

manera en este clima?  

 

RESPUESTA.- Yo creo que el aterrizaje postelectoral está siendo 

razonable. Yo veo a los políticos aún con distintos niveles de 

crispación sometiéndose a los procedimientos constitucionales y 

yo creo que ésa es una prueba que sabrán dar también en esta 

ocasión. 

 

PREGUNTA.- ¿Se está adelantando el juego del 2012? 

 

RESPUESTA.- ¿Usted cree? 

 

PREGUNTA.- Yo creo que sí ¿Usted cómo lo ve? 

 

RESPUESTA.- Yo creo que para algunos sí, para otros todavía 

está muy tranquilo. 

 

PREGUNTA.- Secretario, hoy en varias columnas hablan de que ya 

se va.  

 

RESPUESTA.- ¿Esas columnas hablan?; no sé. 

 

PREGUNTA.- ¿Pero se va o no se va de la Secretaría de 

Gobernación? 

 

RESPUESTA.- Esa es una decisión que le toca al Presidente de la 

República, ya lo he dicho. 

 

PREGUNTA.- ¿Usted se siente a gusto? 
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RESPUESTA.- Yo soy un hombre muy feliz y estoy muy tranquilo. 

 

PREGUNTA.- ¿Será que el Presidente lo mantenga hasta final de 

sexenio? 

 

RESPUESTA.- Yo creo en Dios y punto. 

 

PREGUNTA.- ¿Un balance de lo que ha hecho en el recorrido por las 

zonas siniestrados por el huracán? ¿Cómo las encontraron? 

 

RESPUESTA.- Veo que hay gran destrucción, sobre todo en 

Monterrey, sin embargo, ya se están encontrando los espacios 

institucionales para conseguir los recursos necesarios para 

iniciar la reconstrucción a la brevedad posible. 

 

Recordemos que ésta es una zona de México de una alta 

fortaleza, su gente es su principal patrimonio, sabrá reconstruir 

sobre mejores bases la destrucción recibida. 

 

PREGUNTA.- ¿Cuántos recursos estarían faltando? 

 

RESPUESTA.- No lo sé, pero creo que hay posibilidad de manejar 

un esquema financiero que permita que la reconstrucción se dé 

en tiempo estimado. 

 

PREGUNTA.- ¿Pero sí hay recursos, señor secretario? ¿Sí hay 

recursos, porque Luege dice que no hay recursos? 

 

RESPUESTA.- El Secretario de Hacienda ya ha dicho que para 

iniciar la reconstrucción hay recursos. 

 

Gracias. 

 

- ooOoo -- 
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